



CDU



**Freie
Demokraten**



Fraktionen im Kreistag des Rhein-Kreises Neuss

An den
Vorsitzenden des Planungs- und Umweltausschusses
Herrn Hans Christian Markert
Oberstraße 91
41460 Neuss

14. Februar 2018

**Anfrage für die Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses am
21. Februar 2019**

Wasserstofftechnologie und –mobilität im Rhein-Kreis Neuss

Sehr geehrter Herr Markert,

die Fraktionen von CDU und FDP bitten Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses am 21.02.2019 zu setzen.

Anfrage

Das Land Nordrhein-Westfalen will den Ausbau klimaschonender Wasserstofftechnologie fördern. Dazu hat das Wirtschaftsministerium im vergangenen Herbst den Wettbewerb „Modellkommune/-region Wasserstoffmobilität NRW“ ausgeschrieben. Wir freuen uns, dass die Kreisverwaltung im Zuge des Strukturwandels für den Rhein-Kreis Neuss im Verbund mit den Städten Düsseldorf und Wuppertal ein gemeinsames erarbeitetes Konzept eingereicht hat. Drei Konzepte haben die Jury in der ersten Runde so überzeugt, dass die Regionen nun 1,1 Millionen Euro für die Entwicklung von Feinkonzepten erhalten: neben der bereits erwähnten Region Düsseldorf/Wuppertal/Rhein-Kreis Neuss, sind dies die Region Köln mit Brühl, Hürth und Wesseling, dem Rheinisch-Bergischen-Kreis und dem Rhein-Sieg-Kreis sowie der Kreis Steinfurt.

Nach Wirtschafts- und Energieminister Prof. Dr. Andreas Pinkwart zeigen das große Interesse an dem Wettbewerb und die hohe Qualität der eingereichten

-1-

CDU-Kreistagsfraktion ■ Münsterplatz 13a ■ 41460 Neuss
Telefon: 02131/718850 ■ Telefax: 02131/7188555 ■ E-Mail: fraktion@cdu-rheinkreisneuss.de
■ Internet: www.cdu-rheinkreisneuss.de

FDP-Kreistagsfraktion ■ Brauereistraße 13 ■ 41352 Korschenbroich
Telefon: 02161/8299860 ■ Telefax: 02161/8299861 ■ E-Mail: info@fdp-rkn.de
■ Internet: www.fdp-rkn.de

Grobkonzepte, dass viele Regionen und Kommunen in Nordrhein-Westfalen sich bereits jetzt stark im Bereich der Wasserstoff-Mobilität engagieren. Das Ministerium möchte die ausgewählten Regionen dabei unterstützen, ihre Aktivitäten auszubauen. So kann die klimafreundliche Transformation des Mobilitätssektors gelingen. Die Gewinnerkommunen haben bis Jahresende Zeit, ihre Konzepte auszuarbeiten. Aus diesen drei Konzepten wird die Jury dann das beste Konzept zur Modellregion Wasserstoff-Mobilität Nordrhein-Westfalen küren.

Zusätzlich zu diesem Wettbewerb unterstützt das Wirtschaftsministerium über das Förderprogramm „progres.nrw-Emissionsarme Mobilität“ auch den Kauf von Brennstoffzellen-Fahrzeugen für Kommunen und Unternehmen.

Hierzu bitten wir die Kreisverwaltung um die Beantwortung der folgenden Frage:

Welche Aktivitäten und Projekte im Bereich Wasserstoffmobilität gibt es im Rhein-Kreis Neuss und wie sehen mögliche weitere Planungen und Entwicklungen in diesem Bereich - auch über den Wettbewerb hinaus - aus?

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Dieter Welsink
Vorsitzender der
CDU-Kreistagsfraktion
im Rhein-Kreis Neuss
und Fraktion



Dirk Rosellen
Vorsitzender der
FDP-Kreistagsfraktion
im Rhein-Kreis Neuss
und Fraktion